

7月 くまのこ クラスだより



くまの子俱楽部三室保育園本館 令和6年7月2日発行



0歳児 ひよこ組

入園してからあっという間に3ヶ月が過ぎました。休み明けも生活リズムが崩れることなく元気いっぱいに過ごせるようになり、保育室には可愛い笑い声が響いています。6人での食事の時間は賑やかで、全員が完食する日が多く、たくさん食べられるようになりました。つかみ食べをしていた子がスプーンを握って食べられるようになったり、苦手だった食材もパクパク食べられるようになりました。食事の面でも毎日成長を感じています。好奇心旺盛で、ティッシュを箱から出したり、ロッカーの着替えを出したりと目が離せませんが、いたずらをする子ども達の笑顔に保育者も自然と笑顔になってしまいます。引き続き子ども達の好奇心を大切にしながら過ごしていきたいと思います。7月は水遊びが本格的に始まるので、子ども達の楽しむ姿が楽しみです。



1歳児 りす組

蒸し暑い日が続いているが、子ども達は色々な遊びを夢中になって楽しんでいます。思い切り遊んでたくさん汗をかいた後にシャワーを浴びると、とても気持ちよさそうな顔で「せんせー！」と駆け寄ってきます。6月から始まった水遊びでは、初日は水で遊ぶことに慣れず、きりん組が遊んでいるのをテラスから見ていたり、溜めてある水に手を入れるくらいでしたが、2回目からはシャワーの所に行って頭から思い切り水を浴びたり、お風呂のように自分の体に水をかけている姿が見られ、夏の遊びを存分に楽しんでいます。子ども達の体調管理に気をつけながら、今月も楽しく過ごして行きたいと思います。また、先日は七夕の短冊へのご協力ありがとうございました。保護者の方や子ども達の願い、それぞれ愛溢れる願い事ばかりで、とても微笑ましく拝見しました。子ども達の願い事が叶いますように…。



2歳児 きりん組

先月から製作ではさみの1回切りに挑戦し始めた子ども達。始めは職員と一緒にさみを持ち、切っていましたが、今では補助がなくても自分で開いたり閉じたりしながら画用紙を切ることができるようにになってきました。自分で切った画用紙を見てニコッと嬉しそうにし、「またやりたい！」と話していました。また、最近は困っている友達を見かけると、「どうしたの？」と優しく声を掛け、助けるようしてくれたり、職員が仲裁に入らなくても解決する姿に成長を感じています。今月からは本格的な水遊びが始まります。子ども達の体調や安全面に十分に配慮しながら、夏ならではの遊びをたくさん楽しみたいと思います。



3歳児 ぱんだ組

暑い中でも元気いっぱいなぱんだ組。子ども達は段々と横の関係が広がり、同じ遊びを近くで真似してみたり、数人ずつ集まって遊ぶ姿が見られるようになってきました。同じ玩具を使いたい時には、ドキドキしながら「一緒に遊ぼう」と声を掛け、遊ぶ姿を微笑ましく見守っています。大好きなEnglish-timeの時間は、色や数字を英語で答えたり、感情を動作と共に表したりと、エナム先生の真似をして賑やかに過ごしています。最近では、自分の名前がアルファベットで書いてあるカードを見て、「誰の名前か？」クイズをしています。英語もマークのように覚えてしまう子ども達の吸収力に日々驚いています。7月は友達との仲をさらに深めながら、夏ならではの遊びを十分に楽しみたいと思います。



4歳児 うさぎ組

うさぎ組になり、あっという間に3ヶ月が経ちました。暑い日が続いているが、子ども達は暑さに負けず、元気いっぱい遊び、友達と一緒に虫や木の蜜のようなものを探したり、お店屋さんごっこなどのごっこ遊びを楽しんだりと、関わりも深まっています。その中で時々喧嘩をすることもありますが、少しずつ自分の気持ちを言えるようになります。仲直りをして、また仲良く遊ぶことができるようになっています。そのような経験をする中で、相手の気持ちを理解しようとする大切さや、自分の気持ちを伝える大切さを一緒に学んでいけたらと思っています。7月からは本格的に水遊びが始まります。ルールや約束事を確認しながら、安全面や体調に気をつけて、一緒に楽しみたいと思います。



5歳児 こあら組

プラネタリウム遠足では、お弁当や持ち物の準備、早めの登園にご協力いただきありがとうございました。遠足の日が来るのを首を長くして待っていた子ども達。当日は、目を輝かせながら、生き生きとした表情で登園する姿が印象的でした。交通ルールを意識しながら歩いたり、大きな声で話す友達に声を掛けたりする姿に成長を感じ嬉しくなりました。自分で切符を買い改札を通ったり、友達と一緒に電車に乗る経験をし、外の景色やすれ違う電車に大興奮でした。プラネタリウムでは満点の星に声をあげ、宇宙を旅するお話に、遊園地のアトラクションのような錯覚になる子もいました。もう一つのお楽しみのお弁当タイムでは、外で食べる開放感を味わい、お互いにお弁当を見せ合い自慢しながら、特別な時間になりました。「また行きたい！」「楽しかった！」という声も聞こえ、大満足の一日前でした。雨天や暑さから室内で過ごす時間が増えますが、水遊びを楽しみながら、室内遊びも楽しめるようにしていきたいと思います。